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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
SESIÓN DEL CONSEJO GENERAL 
 
AJUSTA IEEQ NORMAS INTERNAS A FAVOR DE LA TRANSPARENCIA E INCLUSIÓN 
El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) aprobó modificaciones y adiciones 
al Reglamento Interior, a fin de fortalecer las actividades del organismo en materia de transparencia, inclusión 
y uso de las nuevas tecnologías de la información, entre otras. De esta manera, las comisiones de 
Transparencia y Acceso a la Información Pública, así como de Asuntos Indígenas e Inclusión, cambiaron su 
denominación a “Comisión de Transparencia y Tecnologías de la Información” y “Comisión de Inclusión”, 
respectivamente, adquiriendo nuevas atribuciones. La Consejera Electoral María Pérez Cepeda señaló que la 
reforma atiende a la necesidad permanente de actualizar las normas que regulan el funcionamiento del 
Instituto, a efecto de seguir consolidando a la institución. Asimismo, la Consejera Electoral Karla Isabel Olvera 
Moreno destacó que entre las funciones de la Comisión de Inclusión está el seguimiento a las acciones para 
garantizar el voto de las y los queretanos en el extranjero, así como la promoción de los derechos de las 
personas migrantes. El colegiado también aprobó el Código de Conducta del IEEQ, el cual es de observancia 
para quienes desempeñan un empleo, cargo o comisión en el Instituto. Este instrumento busca fortalecer la 
cultura del respeto a los derechos humanos, los principios y valores éticos institucionales, así como la calidad 
de los servicios que brinda la institución a la sociedad; además, contempla que los asuntos vinculados con 
violencia política contra las mujeres en razón de género y los derechos político-electorales de pueblos, 
comunidades o personas indígenas, sean tramitados, sustanciados y resueltos con perspectiva de género e 
intercultural. La Consejera Presidenta Grisel Muñiz Rodríguez afirmó que el nuevo ordenamiento abona al 
cumplimiento de los objetivos institucionales, al actuar del personal conforme a los principios que rigen la 
función electoral y robustece la normatividad interna. De igual manera, el Consejero Electoral Daniel Dorantes 
Guerra consideró que se trata de una herramienta importante para del desempeño de quienes laboran en la 
institución y una garantía para la ciudadanía. Por su parte, el Consejero Electoral Carlos Rubén Eguiarte 
Mereles señaló que el código establece estándares de comportamiento que aportan a la profesionalización, la 
disciplina y la lógica de trabajo que ha distinguido al IEEQ en el ámbito nacional. La Consejera Electoral María 
Pérez aseguró que el código contiene reglas de integridad y compromiso con el servicio público que 
complementan el marco jurídico interno, que incluye el Código de Ética, la Política Institucional en Materia de 
Igualdad de Género, los Lineamientos para el Uso del Lenguaje Incluyente, entre otros documentos. En el 
mismo sentido, la Consejera Electoral Rosa Martha Gómez Cervantes indicó que el Código de Conducta 
concuerda con la misión y la visión del organismo electoral, así como con la actuación del funcionariado, por 
lo que será de beneficio para el Instituto y la población de la entidad. En otro tema, el Consejo General aprobó 
el informe de las actividades realizadas por el IEEQ para el otorgamiento de incentivos al funcionariado 
adscrito al Servicio Profesional Electoral Nacional (SPEN), correspondientes a 2021; este documento contiene 
la normatividad aplicable, los principios, criterios y políticas que rigen el procedimiento, los resultados finales, 
entre otros apartados. Asimismo, fueron presentados los informes de labores del mes en curso de la Consejera 
Presidenta y de la Secretaría Ejecutiva, así como los informes trimestrales de las Presidentas y los Presidentes 
de las Comisiones Permanentes. En la sesión ordinaria también participaron el Consejero Electoral José 
Eugenio Plascencia Zarazúa; el Secretario Ejecutivo, Carlos Alejandro Pérez Espíndola, y representantes de los 
partidos políticos: Joel Rojas Soriano del PAN, Eduardo Martínez Lugo del PRI, Adolfo Camacho Esquivel del 
PRD, Arturo Bravo González de MC, Perla Patricia Flores Suárez del PVEM, Pablo Tlacaélel Vázquez Ferruzca 
de Morena (quien rindió protesta ante el órgano superior de dirección) y José Fernando Ramos Gutiérrez del 
PT. (EUQ 5) 
 
https://www.codigoqro.mx/local/2022/09/30/ajusta-ieeq-normas/?noamp=available 
 
https://queretaro.quadratin.com.mx/ajusta-ieeq-normas-internas-en-transparencia-e-inclusion/ 
 
https://www.tiemposrj.com.mx/wp/ajusta-ieeq-normas-internas-a-favor-de-la-transparencia-e-inclusion/ 
 
https://www.elcantodelosgrillos.mx/ajusta-ieeq-normas-internas-a-favor-de-la-transparencia-e-inclusion 
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https://www.sinpermisoqro.mx/ajusta-ieeq-normas-internas-a-favor-de-la-transparencia-e-inclusion/ 
 
https://www.red365noticias.com.mx/local/ajusta-ieeq-normas-internas-a-favor-de-la-transparencia-e-
inclusion/ 
 
https://www.queretarotv.com/ajusta-ieeq-normas-internas-a-favor-de-la-transparencia-e-inclusion/ 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: NUEVO HOSPITAL EQUIPADO CON $920 MILLONES 
El gobernador Mauricio Kuri afirma que “nos pone en otro nivel”; será referente para todo el país: Ferrer. (DQ, 
principal) 
 
N: APOYO FEDERAL 
El Hospital General de Querétaro es un referente nacional, INSABI destina recursos para equipamiento. (N, 
principal) 
 
AM: PARAN ACTIVIDADES EN LA UAQ, PIDEN PROTOCOLOS DE PROTECCIÓN 
Alumnas de la UAQ tomaron las instalaciones en protesta por la debilidad en los protocolos de protección a 
mujeres. (AM, principal) 
 
EUQ: ESTUDIANTES TOMAN LAS INSTALACIONES DE LA UAQ 
Denuncian presunto caso de acoso a una alumna; aseguran no sentirse protegidos por las autoridades de la 
universidad. (EUQ, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
HOSPITAL GENERAL DE QUERÉTARO, REFERENTE NACIONAL EN SALUD: INSABI 
El gobernador Mauricio Kuri sostuvo una reunión de trabajo con el director del INSABI, Juan Ferrer quien 
anunció una inversión de 920 millones de pesos para la adquisición de equipo médico, equipo de laboratorio, 
instrumental y mobiliario, lo que convierte al hospital en un referente nacional en materia de salud. Asimismo, 
Martina Pérez, titular de la SESA, comentó que la llegada del nuevo equipo ayudará a cumplir con la normativa 
para fortalecer la atención médica en el estado y brindar certeza médica a las familias queretanas. (N, DQ, AM, 
EUQ) 
 
SE REÚNEN MAURICIO KURI Y DANTE TEMA: SITUACIÓN NACIONAL 
El gobernador Mauricio Kuri posteó en su cuenta Twitter que él y la secretaria de Gobierno, Lupita Murguía 
se habían reunido con el senador Dante Delgado, para intercambiar puntos de vista sobre temas de interés del 
país. Como lo informamos ayer, el senador y coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en Cámara 
Senadores el jueves por la tarde se reunió con miembros del Club Industriales Querétaro (CIQ), empresarios 
y presidentes de Cámaras en el estado. (N) 
 
MAURICIO KURI SE REÚNE CON ROBERTO LOYOLA; “EL BIENESTAR DE QUERÉTARO SE PONE POR 
DELANTE” 
Este viernes, el gobernador Mauricio Kuri se reunió con Roberto Loyola. Esto lo dio a conocer el mandatario a 
través de sus redes sociales, donde además estuvo acompañado por el jefe de Gabinete, Rogelio Vázquez. “Un 
gusto compartir puntos de vista con mi estimado Roberto Loyola, el bienestar de Querétaro siempre se pone 
por delante”. (ADN) 
 
ENTREGAN KITS PARA CORREDORES DEL QUERÉTARO MARATÓN 
Cientos de personas se presentan en el Centro de Congresos para la entrega de los kits para el Querétaro 
Maratón 2022 que se realizará este fin de semana. Durante dos días se realizará la entrega de la playera oficial 
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de la carrera. Este fin de semana se realizará el cierre de vialidades en el primer cuadro de la ciudad para la 
colocación de equipamiento. (DQ, N) 
 
EN MESA ROSA, 18% DE PROYECTOS DE MUJERES 
Alrededor de 18% de los emprendimientos de mujeres que ha identificado el Centro Cultural y Educativo 
Manuel Gómez Morín forma parte del programa Mesa Rosas, orientado a impulsarlos y a seguirlas preparando 
para que crezcan cada vez más sus proyectos, indicó el director general de este espacio, Emanuel Contreras.  
(EUQ) 
 
BOCE INAUGURA PRIMERA PLANTA EN QUERÉTARO 
La SEDESU es una aliada de las empresas, estamos para ayudarlas a crecer, porque si a ustedes les va bien a 
Querétaro le va bien, aseguró el titular de la dependencia, Marco Del Prete, durante la inauguración de las 
instalaciones de la empresa de origen turco, Boce Industrial Systems. Boce se dedica a la fabricación de líneas 
automáticas para el tratamiento y electro-acabados para protección de la corrosión, decorativo o funcional, su 
llegada al estado representa una inversión de 1.5 millones de dólares. (N) 
 
SEDESU REALIZA SEMANA DE LA CONCIENCIA AMBIENTAL 
La SEDESU realizó la Primera Semana de la Conciencia Ambiental, la cual consistió en una serie de actividades 
en diferentes comunidades del estado encaminadas a sensibilizar a los queretanos en temas de cuidado del 
medio ambiente. Durante cinco días se impartieron pláticas relacionadas con biodiversidad, manejo de 
residuos, reforestación y cuidado del agua, a través de estos eventos la SEDESU busca generar una conciencia 
ambiental respecto al cuidado de los seres vivos y recursos naturales que existen en nuestra entidad. (EUQ) 
   
SEPTIEMBRE, MES DEL TESTAMENTO: AMPLÍAN LA CAMPAÑA DE DESCUENTOS HASTA OCTUBRE 
El Poder Ejecutivo del Estado en coordinación con el Consejo de Notarios y la Dirección del Archivo General 
de Notarías, ampliarán la campaña del Mes del Testamento “Heredar es Amar” durante octubre, informó 
Guadalupe Murguía, titular de la SEGOB. Señaló que el objetivo es promover la certeza jurídica entre las 
familias queretanas en relación a su patrimonio, por lo que se acordó mantener un mes más los beneficios del 
pago de los derechos de avisos de testamentos, para que las personas mayores de 16 años y residentes de los 
18 municipios de la entidad, realicen su trámite en este periodo, el cual concluirá hasta el 31 de octubre. (EUQ) 
 
SEDEQ OFRECE APOYO A LA UAQ 
La SEDEQ está en disposición de apoyar a la UAQ en caso de que lo requiera, afirmó la titular de Martha Soto 
ante las manifestaciones por denuncias de acoso en la universidad. Recalcó que en cualquier ámbito y en 
cualquier escuela del estado, el acoso es algo inaceptable. Indicó que al estar presente en el Consejo 
Universitario el pasado jueves, tuvo conocimiento de lo que había pasado con el caso denunciado. (N, DQ) 
 
SE AUTORIZAN 365 ESCUELAS DE TIEMPO COMPLETO ESTATALES 
A partir del lunes 17 de octubre, el gobierno estatal comenzará operar el programa “CONTIGO, Escuelas de 
Tiempo Completo” en 18 municipios del estado y de manera paulatina y con atención a la suficiencia 
presupuestal. El programa operará por la SEDEQ y USEBEQ esta última dependencia será la encargada de 
designarlas escuelas beneficiarias. “La USEBEQ” designará las 365 Escuelas Públicas de Educación Básica 
participantes en el Programa, conforme a lo establecido en las Reglas de Operación que se publiquen en el 
Periódico Oficial del Gobierno del Estado de Querétaro ”La Sombra de Arteaga”. (N) 
  

PODER LEGISLATIVO 
 
CREARÁN VICE FISCALÍA CON SEDE EN SAN JUAN DEL RÍO 
El diputado local, Guillermo Vega, quien encabeza la comisión de Administración y Procuración de Justicia, dio 
a conocer que recientemente aprobaron una reforma para la creación de la vice fiscalía, la cual se prevé sea 
asentada en el municipio de San Juan del Río. Detalló que, la finalidad de esta dependencia es tener mayor 
cercanía con los queretanos que requieren de acceso a la justicia, de tal manera que la vice fiscalía tendrá 
funciones de manera regional. (ESSSJR) 
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MUNICIPIOS 
 
LUIS NAVA DA INICIO FORMAL A NUEVOS CURSOS EN UNIVERSIDAD DE LAS MUJERES 
El presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, dio inicio formal a los nuevos cursos en la Universidad de las 
Mujeres, donde estuvo acompañado de parte de su gabinete. La Universidad de Las Mujeres ofrece estudios: 
de Bachillerato; 16 de licenciatura presencial, livestreaming o en línea; cuatro carreras de licenciatura en 
Ciencias de la Salud; y 13 estudios de Maestría online o presencial los sábados. (N, DQ, AM, EUQ) 
 
CATEA MUNICIPIO DE QUERÉTARO 6 CASAS DE CITA 
En esta administración municipal, se han realizado seis cateos en casas donde se ejercía el trabajo sexual; el 
más reciente se registró la semana pasada, informó el secretario de Gobierno del Municipio de Querétaro, 
Arturo Molina. Señaló que el tema del trabajo sexual en la capital se está atendiendo desde sus causas, pues 
recordó que es un trabajo permitido y reconocido, pero también se buscan evitar la trata de personas. (DQ) 
 
Anuncia Sosa Pichardo nuevo CAM en Candiles 
Con una inversión de 25 millones de pesos, el alcalde de este municipio, Roberto Sosa, anunció la construcción 
de un nuevo CAM, en la colonia Candiles. Durante su cuarto informe de gobierno, dijo que el propósito de tener 
un nuevo CAM es atender la demanda de trámites y servicios que requiere la ciudadanía. Se estima esté 
terminado y en funciones en 2023. (AM) 
 
ATENDERÁ ROBERTO CABRERA TEMA DE GRAFFITI 
Tras reincidir el problema del graffiti en el Centro Histórico de San Juan del Río, el presidente municipal 
Roberto Cabrera señaló que dará continuidad a este tema, pues aunque había parecido que estaba resuelto 
con el programa de Con mural, nuevamente los edificios se vieron afectados, y es algo que les preocupa, pues 
no se está considerando el esfuerzo de las autoridades por mantener un espacio más digno para todas las 
familias.  (N) 
 
BECAS DEPORTIVAS 
En el municipio de San Juan del Río se han entregado 450 becas en espacios deportivos para personas con 
discapacidad, adultos mayores y talentos deportivos, dijo el presidente municipal, Roberto Cabrera quien 
agregó que, asimismo, se han abierto cuatro incubadoras de talentos deportivos en conjunto con el INDEREQ.  
(N) 
 
AMARILDO BÁRCENAS ENTREGA INFORME DE GOBIERNO A CABILDO DE PEDRO ESCOBEDO 
En sesión solemne de Cabildo, el presidente municipal de Pedro Escobedo, Amarildo Bárcenas, entregó el 
documento correspondiente a su Informe de Gobierno, en el cual se dan a conocer los resultados de los 
programas, obras y acciones implementadas durante la Administración 2021–2024. En un comunicado dio a 
conocer que, luego de que los regidores de cada fracción partidista dieron a conocer su posicionamiento, 
Amarildo emitió un mensaje ante el H. Ayuntamiento de Pedro Escobedo, donde determinó que el municipio 
tiene la obligación de continuar trabajando en la innovación y desarrollo de la demarcación. (N) 
 
EN AMEALCO MANDA EL PUEBLO: RENÉ MEJÍA 
El presidente municipal de Amealco de Bonfil, René Mejía, rindió ante la ciudadanía su primer informe de 
actividades, donde ratificó su compromiso de fortalecer un municipio de felicidad y progreso, al precisar que 
para mejorar la calidad de vida, actualmente se invierten 130 millones de pesos solo en infraestructura. En su 
intervención subrayó que principalmente lo que busca es no endeudar al municipio y seguir con la convicción 
de cero deuda y por lo tanto, finanzas sanas, dado que su gobernabilidad es una cuestión de compromiso para 
él. (ESSJR, AM) 
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INFORMACIÓN GENERAL 
 
INFLACIÓN, CAUSA DE ROTACIÓN EN EMPRESAS 
Hasta 150 pesos más, los trabajadores deciden dejar sus empleos debido a la inflación que ha pegado 
fuertemente a los bolsillos de las familias; se trata de trabajadores de niveles operativos que perciben entre 
dos mil y cuatro mil pesos semanales, quienes mayor rotación registran las empresas, informó el presidente 
de la Canacintra, Esaú Magallanes.  (EUQ) 
 
INICIA COLECTA ANTE EL FRÍO 
La CMIC Querétaro, llevará a cabo una colecta de cobijas para brindar apoyo a quienes más lo necesitan por 
ello, exhortó a la población de San Juan del Río a participar en dicha iniciativa. Lo anterior se dio a través de 
su presidente, Oscar Hale, quien aseguró que previo al inicio de la época de invierno, se realizará esta colecta 
con la expectativa de contar con 500 para ser entregadas entre las personas que más lo necesitan. (ESSJR) 
 
EXIGE FACULTAD DE FILOSOFÍA RENUNCIA DE LA RECTORA DE LA UAQ 
La comunidad estudiantil de la Facultad de Filosofía de la UAQ realizó una serie de peticiones en la reunión 
llevada a cabo en la institución entre autoridades y alumnado para tratar el tema de acoso. Piden atención 
psicológica en todas las facultades; acompañamiento psicológico a las víctimas que han sufrido de violencia 
dentro de la institución y la expulsión inmediata de agresores. También solicitan la renuncia de la rectora, 
Teresa García, una reforma al protocolo de acción de la UAVIG y un informe por parte de la rectora sobre qué 
avances se ha hecho con todas las denuncias de violencia de género. (N, EUQ) 
 
PARO DE ACTIVIDADES EN LA UAQ POR MANIFESTACIÓN ESTUDIANTIL QUE PIDE ALTO AL ACOSO 
Estudiantes de la UAQ se manifestaron al exterior de las instalaciones en Ciudad Universitaria, solicitando alto 
a la violencia de género y al acoso contra las estudiantes. Este viernes, por ese motivo, las y los alumnos 
provocaron la suspensión de actividades en las diferentes facultades. Durante este día y toda la semana 
denunciaron que una estudiante de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad había sido 
acosada constantemente y, según la denunciada, incluso, la persona que la agredía portaba un arma de fuego. 
(N, DQ, AM) 
 
DIRECTORA ACUSA A LA RECTORA 
La directora de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UAQ, Marcela Ávila Eggletón, denunció que la 
rectora Teresa García la acusó de mentir por denunciar el caso de una alumna que fue víctima de violencia de 
género por un compañero y que le exigió una disculpa pública. En un comunicado publicado en sus redes 
sociales, la académica señaló el jueves, tras la sesión del Consejo Universitario donde hizo público el caso y la 
falta de mecanismos para garantizar la seguridad de los estudiantes. (DQ) 
 
SUSPENDEN AL ESTUDIANTE 
La UAQ determinó la suspensión de un estudiante de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, quien cuenta 
con una investigación por acosar y amenazar a una joven de la misma facultad, quien incluso, toma clases en 
línea por seguridad. La resolución fue dada a conocer por la rectora Teresa García, en una reunión de más de 
dos horas con estudiantes representantes de las facultades que participaron en el paro. (DQ) 
 
ALUMNOS DE UAQ SAN JUAN DEL RÍO SE UNIERON A PARO DE LABORES 
Alumnos de la UAQ campus San Juan del Río se unieron al paro de labores que se realizó en las instalaciones 
de esta institución educativa en la capital, por el presunto caso de acoso sexual a una joven de la Facultad de 
Ciencias Políticas. (N) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
EXPEDIENTE Q “UAQ” 
Teresa García Gasca, rectora de la UAQ, sabía que traía un problema encima y que tarde que temprano iba a 
“tronar”, lo sintió cerca el día de la manifestación por la muerte de la joven Valentina, lo que sería una protesta 



 

Coordinación de Comunicación Social 6 

Sábado 1 de octubre de 2022 

por un hecho externo a la UAQ se convirtió en quejas por lo que pasa al interior de la Universidad; la denuncia 
recurrente es el acoso que sufren decenas de universitarias. La universitaria traía otra agenda y sus baterías 
apuntaban hacia el gobierno municipal y estatal con el tema de la inseguridad en torno a los campus de la UAQ 
y la reciente imputación de un intento de “levantón” de una estudiante; la comunidad universitaria le da la 
sorpresa del problema más delicado y es el acoso sexual que no se puede erradicar dentro la universidad. La 
mecha se prendió durante sesión del Consejo Universitario, ahí Marcela Ávila, directora de la Facultad de 
Ciencias Políticas y Sociales (FCPS), denunció el caso de una joven acosada y a quien no se le brindó la atención 
adecuada por parte de la UAVIG (Unidad de Actuación contra Violencia de Género). El cierre de las 
instalaciones universitarias se dio ayer y las manifestaciones de alumnos gritando consignas "UAQ despierta, 
defiende a tus alumnas", "Rectora, Tere, no sea indiferente, se acosa a las mujeres en la cara de su gente" y "No 
queremos armas fuera acosadores". La rectora hizo el llamado a las estudiantes a proponer además de 
manifestarse y cerrar instalaciones, a escuchar y darse la oportunidad de dialogar; dice la rectora que es el 
momento de verse a los ojos y atender la situación, ojalá y la comunidad universitaria encuentre el diálogo y 
la propuesta pero sobre todo la solución a un problema que es real y que se tiene que atender. DE REBOTE. 
Este domingo será la gran fiesta de los deportistas, hay buena ánimo por el Querétaro Maratón, pero no todo 
es miel, porque los que se creen únicos dueños de las calles, o sea los automovilistas están molestos por los 
cierres viales, en un evento de importancia internacional y para algunos es complicado entenderlo. (DQ) 
 
#ACENTOS 
Velocidad Vial. En la zona metropolitana, contamos con redes de comunicación vial que unen puntos muy 
apartados entre los cuatro municipios conurbados. Estas vialidades se han vuelto un foco rojo en cuestión de 
movilidad alterna y, sobre todo, en excesos de velocidad con los que se circula. Aunado a ello, estás vías 
cuentan con un diseño geométrico que no permiten transitar a velocidades mesuradas ni, mucho menos, 
cruzarlas de manera segura.  Al ser vías rápidas, vialidades, vialidades como el Fray Junipero Serra, necesitan 
un desahogo adecuado (...). Informes de gobierno. En los últimos días, hemos presenciado como los 
presidentes municipales del estado de Querétaro han cumplido con la obligación constitucional de presentar 
el Informe del estado que guarda la administración pública municipal con cada uno de los ayuntamientos a los 
cuales pertenecen; así, por ejemplo, hemos visto las Sesiones de Cabildo que son obligatorias, pero también 
una serie de reuniones ciudadanas en donde, de una manera más informal, los presidentes se presentan para 
destacar sus logros en este año de ejercicio gubernamental. Así las cosas, los presidentes municipales buscan 
los lugares más adecuados para la realización de los informes ciudadanos o de las Sesiones de Cabildo, en el 
caso de San Juan del Río, los informes se han rendido en diversos lugares en donde cada presidente le ha 
puesto su toque en la organización, en la ambientación o hasta en la forma de acomodar a sus invitados, y 
ahora, más recientemente, el uso de las tecnologías han sido la constante de lo que se expone a la 
ciudadanía(...). (AM) 
 
BAJO RESERVA 
Kuri se reúne con Roberto Loyola.  El gobernador Mauricio Kuri ayer se reunió con el excandidato del PRI al 
gobierno del estado, Roberto Loyola, quien ha estado retirado de la vida política. Lo curioso del caso, nos 
comentan, es que Loyola, ha rechazado las invitaciones que le han hecho los dirigentes del tricolor local para 
participar en las diversas actividades de este instituto político. Dicen que sigue dolido de las traiciones de las 
que fue objeto en la elección de 2015. Kuri por su cuenta, nos dicen, sigue en lo suyo, reuniéndose y haciendo 
alianzas con actores de diversas fuerzas políticas, en aras de afianzar la gobernabilidad de Querétaro. García 
Gasca pierde el control de su sucesión. Con lo que observó ayer en la UAQ, nos dicen, queda claro que la rectora 
Teresa García ya perdió el control de su sucesión, pues será muy difícil que impulse una posible carta para 
sucederla en el cargo. Adicional, a ello, nos comentan, García Gasca perfila un futuro político incierto para ella. 
No se ve a dónde pueda quedar después de terminar su periodo como rectora, pues la posibilidad de ser 
candidata en Morena ya se esfumó debido a que el control de este partido, a nivel estatal, la tiene el rector, 
Gilberto Herrera, principal adversario política de doña Tere, quien en este momento tiene el reto de darle 
credibilidad a su gestión frente al alumnado.  (EUQ 2) 
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EL ALFIL NEGRO 
Listos. Mañana desde temprana Hora Querétaro estará de Fiesta, miles de atletas en las calles, miles de familias 
acompañándolos. Tomemos las calles, disfrutemos la ciudad, vivamos en paz, como es nuestra costumbre. (N) 
 
TIEMPOS DIFÍCILES  
Lo que se desató en la UAQ no es cosa ligera ni menor, exigir la salida de un rector, obedece a que no tuvieron 
los jóvenes es una respuesta pronta y razonable, ante un problema tan delicado como el acoso a sus 
compañeras y como sucede en casos graves, se destapa que no es nuevo y que no ha sido atendido. Los jóvenes 
pusieron el dedo en la llaga y esperaban recibir una respuesta satisfactoria. Se buscaron paliativos y estos son 
los resultados. Las autoridades tienen la oportunidad de resolver y de cuidar, el prestigio del Alma Mater. (N) 
  

PERIÓDICOS  
AM: AM QUERÉTARO EFB: EL FINANCIERO BAJÍO LJ: LA JORNADA 
CQRO: CÓDIGO QRO EHDM: EL HERALDO DE MÉXICO N: NOTICIAS 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN PA: PLAZA DE ARMAS 
E: EXCÉLSIOR EU: EL UNIVERSAL P: PUBLIMETRO 

EE: EL ECONOMISTA EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO R: REFORMA 

 


